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 以下為律政司司長袁國强資深大律師今日（十月二十七日）在出席「法律周

2012」的開幕禮後，與傳媒談話內容： 

記者：較早時包致金法官表示司法界會有暴風雨，你有甚麼看法？

律政司司長：正如包致金法官所說，香港的司法制度，尤其是司法獨立這樣堅强

的機制，不會因為不同人士發表了不同意見而輕易受到衝擊。但無論如何，我作

為律政司司長及其他律政司的同事，無論發生甚麼事情，我們都會一如既往盡力

維護香港的司法獨立，維護香港的法治。
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